

Pitcheo sólido de Cuba en penúltima salida del sub 23 de béisbol



Lanzador Roberto Hernández

Taipéi, 21 oct (PL).- Una sólida actuación de los lanzadores dio a Cuba victoria por lechada ante Venezuela (2-0), aún monarca de la categoría, en la penúltima fecha de la ronda de consuelo del Mundial sub 23 de béisbol.

El pitcher derecho Roberto Hernández supo solventar los obstáculos para completar cuatro capítulos, al ritmo de apenas dos imparables e igual cifra de ponches para el segundo triunfo de los cubanos en la rueda de consuelo.

También seguro de sus aptitudes estuvo el diestro Leodán Reyes (1-1, 3.0, 0C, 1H, 1K). Leodán fue capaz de caminar sin inconvenientes graves el último tercio del encuentro, para -finalmente- anotar el triunfo en su biografía deportiva.

Después de una sequía ofensiva durante todo el certamen, la tropa del manager Alain Álvarez exhibió mayor fuerza en el «home plate», al compilar tres extrabases -dos dobles y un triple.

Según las estadísticas oficiales, los ganadores conectaron siete cohetes y estuvieron perfectos a la defensa.

Dueño ahora de 2-2 en la rueda de consolación, ahora la selección de la isla cerrará este propio viernes su presentación contra Sudáfrica en pos de asegurar el séptimo escaño de la tabla.

La IV Copa Mundial arrancó el pasado día 13 y se extenderá hasta el domingo 23, con la participación de 12 elencos, seis de ellos todavía aspirantes a la corona en la Súper Ronda.

Foto: Yuhki Ohboshi

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/302555-pitcheo-solido-de-cuba-en-penultima-salida-del-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba